



J'ai été détenu à Moscou

**Mon collègue Yuri, chargé de campagne chez All Out, a été placé en détention hier par la police à Moscou, aux côtés de quatre autres activistes.** Ils s'apprêtaient à remettre plus de 2 millions de signatures aux autorités russes pour demander justice pour les hommes gays arrêtés, séquestrés et torturés en Tchétchénie. **Ils étaient attendus par des hordes de policiers. Ils ont immédiatement été arrêtés.** Un procès est prévu pour le 29 mai, et nous tenons à être préparés. **Pourriez-vous faire un don aujourd'hui pour aider à payer les amendes encourues par les activistes ainsi que les autres frais d'urgence ?** Votre don nous permettra de continuer à lutter sans crainte sur le terrain avec nos partenaires, jusqu'à ce que justice soit rendue pour les 100 Tchétchènes.

**Jeudi dernier, j'ai été placé en détention par la police à Moscou avec quatre autres activistes.** Nous allions remettre une pétition de plus de 2 millions de signatures demandant justice pour des hommes gays enlevés et torturés en Tchétchénie. Heureusement, j'ai été libéré plus tard dans la journée de jeudi et suis maintenant en sécurité chez moi. Notre procès est prévu pour le 29 mai. Immédiatement après que la nouvelle de notre détention a fait la une de titres internationaux, les autorités russes ont publié les résultats d'une « enquête » sur la situation en Tchétchénie, d'après laquelle: **« il n'y a aucune victime de persécutions, de menaces ou de violences »**. C'est scandaleux. Et nous sommes plus déterminés que jamais à continuer la lutte contre la négation des vies des personnes LGBT en Russie. Mais nous avons besoin de votre aide pour pouvoir continuer à mener le combat. **Je suis très reconnaissant envers les 1598 membres d'All Out qui ont déjà fait un don pour nous aider à payer nos amendes, nos frais de justice et les autres coûts nécessaires à la poursuite de cette lutte. Pourriez-vous faire un don vous aussi?** Solidairement, Yuri Guaiana SOURCES : *(en anglais)*

- Un ambassadeur russe déclare que l'enquête sur les enlèvements d'hommes gays en Tchétchénie est déjà terminée – BuzzFeedNews, 11 mai 2017 Nous allons continuer à nous engager aux côtés du Réseau LGBT russe, le groupe qui organise l'évacuation des hommes en danger en Tchétchénie, que les membres d'All Out ont contribué à financer. Nous continuerons également de travailler avec des organisations comme Avaaz et Change.org pour rassembler encore plus de voix du monde entier. Notre solidarité fonctionne : ensemble, nous avons mis la pression sur Angela Merkel pour qu'elle demande publiquement à Poutine de mettre fin aux violences commises à l'encontre d'hommes gays en Tchétchénie. Mais le combat est loin d'être terminé. Les événements d'hier montrent que nous avons attiré l'attention des autorités russes. Avec votre aide, nous pouvons nous relever encore plus forts et poursuivre la mobilisation pour que les 100 Tchétchènes obtiennent justice

- Trois activistes arrêtés pour avoir demandé à la Russie d'enquêter sur le kidnapping d'hommes gays – BuzzFeedNews, 11 mai 2017